

Das Jahr 1999

in der
Tennisabteilung



Saisonauftakt

Nachdem Anfang April die Tennisplätze für den Spielbetrieb hergerichtet worden sind, stand der Eröffnung der Tennissaison 1999 nichts mehr im Wege. Wie geplant fand am 25.04.99 bei herrlichem Sommerwetter die offizielle Saisoneröffnung statt, bei der ausreichend Gelegenheit bestand, sich auf die neue Freiluftsaison einzustellen sowie die tolle Atmosphäre des Clubhauses zu genießen.

Schnuppertag

Am 13. Mai fand zum ersten Mal ein Tennis-Aktions-Tag statt, um neue Mitglieder für die Tennisabteilung zu werben. Dies geschah mit großem Erfolg. Ausgelöst durch den Schnuppertag konnten 15 Kinder im Alter von 8-12 Jahren für die Tennisabteilung hinzugewonnen werden.

Der Tag begann mit einem Schaukampf zugunsten der Jugendkasse. Im Anschluß daran wurden alle interessierten Kinder und Erwachsenen in Gruppen aufgeteilt und mit Ball und Schläger vertraut gemacht. Viele Ballspiele und Geschicklichkeitsübungen trugen dazu bei, daß der Spaß für die Kinder im Vordergrund stand.

Alle fortgeschrittenen Tennisspieler konnten in der Zwischenzeit das Tennissportabzeichen ablegen, was mit großem Erfolg geschah. Fünfmal wurde das goldene Abzeichen erreicht, fünfzehnmal das silberne und dreizehnmal das bronzenes. Wie immer war für das leibliche Wohl bestens gesorgt, so daß viele auch nach Beendigung der sportlichen Aktivitäten noch lange verweilten.

Nach dem großen Erfolg dieses Schnuppertags wollen wir auch in Zukunft jedes Jahr einen solchen Aktionstag durchführen, um eine dauerhafte Nachwuchsarbeit leisten zu können.

Meisterschaftsrunde

Die diesjährige Medenrunde wurde vom 08.05.-27.06.99 ausgetragen. Nachdem wir in der letzten Saison 4 Mannschaften gemeldet hatten, konnten wir in diesem Jahr mit folgenden 7 Mannschaften antreten:

- Jugend/männlich I
- Jugend/männlich II
- Jugend/weiblich
- Herren
- Herren 35+
- Damen 30+
- Herren 45+

Das Gesamtergebnis unserer Tennisabteilung ist hervorragend, von den 7 angetretenen sind 3 Mannschaften in die nächsthöhere Klasse aufgestiegen.

Die männliche Jugendmannschaft I, die im letzten Jahr in die C-Klasse aufgestiegen war, hat auch in diesem Jahr ihre gute Spielstärke unter Beweis gestellt. Mit nur einem verlorenen Meister-

schaftsspiel gegen den späteren Aufsteiger TV Waldesch wurde sie mit 10:2 Punkten und 27:9 Einzelspielen Tabellenzweiter und hat damit einen weiteren Aufstieg nur äußerst knapp verpaßt.

Die in diesem Jahr erstmals gemeldete männliche Jugendmannschaft II belegte mit 4:6 Punkten und 15:15 Einzelspielen einen achtbaren 4. Platz.

Unsere Tennismädchen, die in diesem Jahr zum zweiten Mal an der Medenrunde teilgenommen haben, haben mit 9:1 Punkten und 23:15 Einzelspielen mit 3 Punkten Vorsprung vor dem TC Ettringen den 1. Platz belegt und sind damit in die C-Klasse aufgestiegen. Wenn man bedenkt, daß die Mädchen noch nicht sehr lange Tennis spielen, ist dies ein hervorragendes Ergebnis.

Die neugegründete Herrenmannschaft um unseren Jugendwart und – trainer Matthias Garrn hat ihre vermutete Spielstärke nachweisen können und ist ohne Spielverlust mit 12:0 Punkten und 42:12 Einzelspielen vor dem FSV Dieblich Tabellenerster geworden und in die D-Klasse aufgestiegen.

Die Herrenmannschaft 35+ belegte mit glücklosen 2:8 Punkten nur den 5. Platz. Die Damenmannschaft 30+ hatte es schwer gegen die eingespielten Konkurrentinnen und blieb leider sieglos.

Die Herrenmannschaft 45+, die in diesem Jahr erstmals an der Medenrunde teilnahm, konnte ihre Routine erfolgreich einsetzen, und ist mit nur einem verlorenen Spiel mit 10:2 Punkten und 40:14 Einzelspielen Tabellenzweiter geworden und zusammen mit dem Bendorfer TV in die nächsthöhere C-Klasse aufgestiegen.

Trainingslager in den Sommerferien

Vom 10.-12. August fand zum ersten Mal ein Trainingslager in den Sommerferien statt. Teilnehmen konnten Kinder, Jugendliche und Erwachsene. Die Resonanz war überwältigend. Mit 26 Teilnehmern war die vorhandene Kapazität unserer Tennisanlage vollkommen ausgeschöpft.

Bei den Kleineren stand vor allem die Vermittlung der Grundschläge im Vordergrund. Bei den Älteren und Erwachsenen wurden die Schläge mit Hilfe von Videoaufnahmen verbessert und taktische Schwächen am Bildschirm aufgezeigt. Trainiert wurde morgens von 10-12 Uhr und nach einem gemeinsamen Mittagessen im Clubhaus von 13-15 Uhr. Ein weiterer Höhepunkt für alle Teilnehmer war sicherlich auch die Sonnenfinsternis am 11. August.

Aufgrund der großen Begeisterung und der zufriedenen Teilnehmer wird sicherlich auch im nächsten Jahr wieder ein solches Trainingslager durchgeführt.

Clubmeisterschaften

Unsere diesjährigen Clubmeisterschaften haben in der Zeit vom 07.-15.08.99 stattgefunden. Am zweiten Wochenende sahen die Zuschauer spannende Endspiele mit folgenden Ergebnissen und Clubmeistern:

- Damen Einzel
Petra Hoffbauer/Berthie Hepperle 6:2/2:6/6:1
- Herren Einzel
Michael Herzog/Matthias Garrn 6:7/6:3/6:3
- Herren Einzel/Nebenrunde
Volker Roth//Karl-Heinz Abel 6:4/6:3
- Herren Doppel
Michael Herzog, Matthias Garrn / Klaus Buchheit, Fritz Theise 6:1/6:0

- Damen/Herren Mixed
Cathi Pries, Mario Weyrauch/
Gisela von Canal, Klaus Rotthoff 6:0/6:0

Nach den Endspielen wurden die neuen Clubmeister würdig bis in die späten Abendstunden gefeiert.

Old Säck Turnier

Am 21.08.99 fand bereits das 4. Old Säck Turnier in der noch jungen Tennisabteilung statt. Wie bereits in den Vorjahren nahmen an diesem Doppelturnier Teilnehmer aus dem gesamten westdeutschen Raum zwischen Düsseldorf und Frankfurt teil. 21 Doppel wurden zugelassen, weiteren Interessenten mußte aus Kapazitätsgründen leider abgesagt werden.

Es wurde in 3 Gruppen gespielt, bei denen sich die beiden Ersten in den Gruppen und die beiden besten Drittplazierten für das Viertelfinale qualifizierten. Alle Spiele wurden auf Zeit (30 Min.) gespielt. Das Finale wurde in einem langen Satz ausgetragen, in dem sich das favorisierte Doppel Horst Wanz und Willi Rath vom TC Güls in einem hochklassigen Match deutlich mit 9:2 gegen Günter Pabst und Carlo Weber vom TV Bassenheim durchsetzen konnte.

Die Zuschauer und die Spieler waren bei herrlichem Sommerwetter von den Spielen und der tollen Atmosphäre begeistert, und es wurde anschließend noch bis in die späte Nacht bei Discomusik gefeiert.

Weitere Termine

- Ende Nov. 99: Abteilungssitzung 1999
- 01. - 08.10.99 Sportfreizeit in Holland
- 15. - 22.04.2000 Tennisurlaub am Gardasee

Matthias Garrn/Wolfgang Perkert